



Pièces	3 Pièces
Superficie	44 m²
Référence	84510216
Prix	560 000 €

Paris 17Eme Appartement à vendre (75017)

Dans un immeuble de la fin du XIX^{ème} siècle, charmant appartement à rénover en étage élevé avec ascenseur et balcon. A proximité immédiate de la place de l'étoile, Barnes vous propose ce bien de 44 m² loi carrez. Cet appartement se compose comme suit : une entrée, un double séjour donnant sur un balcon exposé nord-est, une cuisine séparée, une chambre donnant sur cour, une salle de douche ainsi que des toilettes indépendantes. Parquet, moulures, cheminées pour ce charmant pied-à-terre dans un quartier bien desservi et proche de toutes commodités. Une cave complète ce bien 530,806 € honoraires ...

Charming apartment to renovate with balcony on an upper floor of a late-19th-century building with a lift. Barnes is listing this 44m² or 474 sq ft (carrez law) apartment close to place de l'étoile. This apartment comprises an entrance hall, a double-sized living room opening onto a north-east balcony, a separate kitchen, a bedroom overlooking a courtyard, a shower room and a separate toilet. Parquet flooring, mouldings and fireplaces for this charming pied-à-terre in a well-served neighbourhood close to all amenities. Cellar also included. €530,806 agency fees not included - agency fees: ...

BARNES PIED-A-TERRE COURCELLES

108, boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

